
 雨天で延期となっていた稲刈りを９月２６日(火)に行いました。この日は気温も落ち着き、作業が

はかどるコンディションでした。よりないの時に、津森準さんから教えてもらった稲束の束ね方が十

分習熟できていて、はで場にしっかりかけることができました。また、時間切れにならないよう、事

前に児玉和則さんがバインダーで半分くらい刈り取ってくださったおかげで、大変スムーズに作業す

ることができました。7日には児玉さんに脱穀してもらい、もみすりも完了して、１０日には学校に玄

米３袋を届けていただきました。本当にありがとうございました。 

お米はたくさんの手間がかかってできることを、身をもって理解したことと思います。津森正二さん、

児玉さんをはじめとして、たくさんのボランティアの方々にご助力いただきありがとうございました。 

 １０月４日(水)島根県民会館で行われました。第１９回でした。２日目の２番出演ということでした

が、ほどよい緊張の中で、しっかり練習を積み重ねてきたおかげで、とてもリラックスして、すばらし

い演奏ができました。合唱曲は「いつだって！」、合奏曲は「リメンバー・ミー」でした。２曲とも自分

たちのものにして、自信をもって演奏しました。前日、校内で壮行演奏会を開きました。力のこもった

演奏に、在校生から力強い拍手が送られました。こうしたことも、自信の源になったのだと感じました。 

この演奏は、山陰ケーブルビジョンで１１月１１日(土)２０時から放送されます。お見逃しありませ

んように。今回は４年ぶりに保護者のみなさんも観客として来場可となり、より多くの拍手をいただく

ことができました。演奏を終えた子どもたちも満足そうな笑顔であふれていました。会場に足を運んで

くださった皆様、ありがとうございました。 
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澄みわたる歌声と勇壮な響き 連合音楽会に参加した３年生と４年生 

実りの秋! しっかり汗をかいて 稲を刈り取り束ねて はでに干しました 



北公園で秋を満喫！遠足楽し １・２・３年生 １０月１2日 

１年生、２年生、３年生、そろって秋の北公園へ出かけました。すっきりした秋晴れで、思う存分秋

を満喫しました。 

一緒に出かけるメンバーの中で、３年生が最上級生だったので、事前に一緒に遊ぶ計画を立て、１・

２年生にうまく説明できるように練習して臨みました。その甲斐あって、当日は仲良く元気よく、たっ

ぷり遊びを堪能していました。 

１泊２日で広島市方面へ出かけます。メインは何といっても平和公園での平和学習です。６年間、

一緒に支え合ってきた友だちと、同じ釜の飯を食べ、思い出をつくり、友情を深めます。昨年から躊

躇なく県外へ出かけることができるようになっていますが、感染対策は万全におこなっていきます。

６年生のご家族のみなさんは、お土産とお土産話を楽しみにしていてください。行ってまいります。 

本庄公民館に本庄水辺の学園教育推進会議の委員さんに集まっていただき、地域のめざす教育に

ついて理解を深めました。タイトルにある２つのことを各々出し合い、それも大切だ、これもいいと

互いの考えを尊重し合い、思いを共有しました。特に印象的だったのは、人と人のかかわりを生み出

していく具体策です。大人である私たちが、子どもたちに素敵な後姿を見せることも必要だと思い

ます。その大本が、実は「あいさつ」だという極めてシンプルな結論に至った会となりました。関係

者の皆様、地域の皆様、今後ともどうかよろしくお願いいたします。 

 

 

６年生は 明日から 修学旅行に出かけます 

地域の大人にできること、子どもたちに頑張ってほしいこと 

～第２回 本庄教育を語る会を開催しました～１０月１７日 


